

*Du bist nicht mehr da, wo Du warst,  
aber Du bist überall, wo wir sind.*

Es ist nicht einfach von einem lieben Menschen Abschied zu nehmen.  
Doch durch die schönen Erinnerungen wird unser lieber

# Otto Leiser-Schneider

für immer in unseren Gedanken bleiben.

Herrn Pfarrer Klaus Stoller danken wir für seine trostspendenden wie auch würdevollen Abschiedsworte  
anlässlich der Trauerfeier.

Danken möchten wir auch der Heimleitung und den Mitarbeitenden des Alters- und Pflegeheims  
Seegarten in Hünibach für die liebevolle Pflege und Betreuung während des Aufenthaltes.

Danken möchten wir der Dialysestation im Spital Thun und den Rotkreuzfahrern, die Otto jahrelang  
betreut haben.

Im Weiteren danken wir für die schönen Blumen, Karten, Spenden und allen, die Otto in seinem Leben mit  
Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Steffisburg, im Dezember 2017

Die Trauerfamilien